

## ひめだ高志ニユース

NO.1014  
14.6.18

（三）本邦の歴史と文化の発展に於ける外國の影響

6月定例市議會報告

サッカーワールドカップ、日本代表は初戦に敗れました。6月定期本議会は一般質問が終り、来週は特別委員会と最終日となる。今は、6月6日(日)の私、ひめだの質問についてお話しします。

## 南保健センターへのバス路線

## 田尻：建設中の南保健セ

・伊勢海・名草の丘地区に  
二)由・因幡・安藝・西予東  
・東山東の4地区を加えた  
10地区を対象に、対象人口  
は4万7千人から8万人に

左の表は、た橋田地の道路拡幅の実施状況を示すものである。この表によれば、た橋田地の道路拡幅は、1999年に延べ300mの距離で行われた。また、た橋田地の道路拡幅は、1999年に延べ300mの距離で行われた。

なり、人口の一割と利用

黙してしまつた。しかし、お母さんが「お母さん、お母さん」と泣き声で走ってきて、お母さんを抱きしめながらお母さんと一緒に泣いていた。

# こんなにちは 日本共産党の かとう 直人なお ヒです。

(その23)

長期入院は人権侵害にあ  
たる。彼女の場合は、受け  
止めるホームがあって地  
域での暮らししがまた始ま  
る。こうしたホームが知  
歌山市にもまだある。だ  
が、依然としてこれが現  
状。

者で幾人かのグループで  
スタッフの援助を受けて  
暮らす家だ。私が  
かわいオーラに、ここ先  
日、5人目のメンバーを  
迎えた。20歳代の彼女は  
精神科病院で一年間の入  
院の後、やってきた。  
二声で「おお、おお」と田舎  
言葉で喜んでいた。  
精神科病院の半世入院  
期間は金額で約300万円、  
料金で500万円。  
病院が運営する施設と化す  
といふ意味で、この地  
備が造られた。福祉は国  
の義務、手厚い施設がそ  
してある。

小声で「あんせんじゆ」  
なさげにナナヤベ。家族  
の事情によつて、あるいは  
は地域に退院先がない場  
合入院がやむを得ないが、  
いづれにせよ精神病院の

A black and white portrait photograph of James E. Jones, a man with glasses and a suit.

かとう直人  
(県議予定候補)

## 6月定例市議會・一般質問事項

順	議員名	質問事項
1	浦平美博 (糸クラブ)	・防災・緊急災害について ・教育行政(全般)について
2	森下さち子 (日本共産党)	・教育行政について (学童保育、学校給食)
3	松坂みち子 (日本共産党)	・国民健康保険について ・子どもの遊び場について
4	西風章世 (公明党)	・子育て支援について ・南海市駅ビル内の高島屋本館退について
5	南畠さち代 (日本共産党)	・産廃問題について ・公共交通機関公衆トイレの整備
6	ひめだ高宏 (日本共産党)	・建設中の車保健センターについて ・道路の拡幅について
7	松本哲郎 (公明党)	・児童虐待について、住宅行政 ・市長の政治姿勢について
8	渡辺忠広 (日本共産党)	・河西地域の道路建設・拡幅について ・産業廃棄物埋め立てに賛成して
9	芝本和己 (市民クラブ)	・大橋市政3期12年の総括

市議会のホームページで一般質問は見ることができます。本議は生中継と録画で

おこなはる。奥の山地で、地形  
の傾斜で形成され、地形  
・地下水等、防災上でもと  
よし、地質面において深刻  
な危機を抱いており、許認  
可権を再びうつてこなすが、  
山口県内では近畿圏比で  
地震の発生頻度が多い。地形  
・地質、地下水等にござい  
ますが、既述の如く地盤変動実  
施する事から、地盤変動。

山口地区・瀬戸  
産業活性化構議會  
建設反対の要望・陳情



トマトある鮭焼けばいいほうれん草  
炒めると言うぐつたりと聞く  
夕暮れを珈琲のめば人影に  
姿の見えて嬉しかりけり